

Repas des aînés : 100 convives réunis !



Un comité des fêtes à la hauteur de l'événement : plus de 100 repas ont été servis avec le sourire et une bonne humeur communicative.

Le repas des anciens organisé par le comité des fêtes s'est tenu dimanche dernier. La salle du Tremblay avait été joliment décorée pour l'occasion, l'ambiance qui régnait dans la salle avait une note festive, avec la présence bien évidemment du maître Gilles Gelas.

Dès midi les premiers convives étaient là, heureux de se retrouver autour d'une bonne table. Ce n'était que durant le repas qu'un concert de fines fourchettes, au moment des petites mignardises et boissons bulles quelques petites anecdotes de-ci de-là.

L'atmosphère était feutrée, un moment de calme et de douceur dans la salle et tous ont apprécié ce moment de partage un instant festif Noël avant l'heure. Toute l'équipe du comité des fêtes était présente pour partager ce moment avec e

Les producteurs locaux réunis pour un marché de Noël

Organisé par les producteurs du Viennois en Chambaran, le marché de Noël s'est déroulé ce dimanche 18 décembre à la Ferme des 13 fontaines. L'occasion pour la ferme hôte de présenter des productions locales autour de la noix mais aussi sa méthode très moderne de traitement automatique.

Toute la journée dimanche, les gourmands ont pu goûter les productions de la Ferme des 13 fontaines, ainsi que celles de nombreux producteurs : huile de noix, noix caramélisées, volailles, foie gras, fruits et légumes, bière de Noël. Cette manifestation était



Il y avait du monde à la Ferme des 13 fontaines.

l'occasion de mettre directement en relation les acheteurs avec les fermiers, à la veille des fêtes.

Le marché de Noël a battu son plein ! Le temps était clément ce qui a permis à de très nombreux vi-

siteurs de venir chercher le petit cadeau en plus, ou la petite gourmandise.

Sur place le groupe des Berzinois était là pour animer musicalement ce marché de 10 h à 17 h 30, et la féerie de Noël a fait le reste.

Pour les footex un écran était installé pour suivre le match des Bleus.

Les visiteurs se sont succédé et bien évidemment le père Noël est venu faire son petit tour pour voir les enfants et récupérer les

dernières lettres. Enfin de marché de Noël bon vin chaud !

Il y avait sur place tout ce qu'il faut pour concurrencer les fêtes. C'était aussi l'occasion de trouver de quoi habiller son sapin et des idées de cadeaux originales. Dans cette ambiance de fête, les petits veaux et vaches restaient tout près même les stars du jour. Le monde voulant les prendre en photo. Un moment pleinement réussi n'est pas le père Noël dira le contraire car les années, il fait le ciment de sa Laponie le !

Clap de fin pour les animations de Noël à la bibliothèque

Le week-end dernier, c'était le clap de fin pour les animations de Noël à la bibliothèque. Samedi 17 décembre, en fin de journée, la conteuse Sandrine Stablo est venue raconter des histoires aux enfants. Ils ont écouté attentivement des aventures d'ours, de souris, de loups ou encore du père Noël. Une fois de plus, ce sont plus d'une soixantaine de personnes qui ont répondu présent, divisés en deux groupes selon les tranches d'âge. La semaine précédente, c'est l'atelier créatif qui a fait le plein. Les enfants sont tous repartis heureux d'avoir con-



Une conteuse qui a su passionner les enfants.

fectionné un joli sapin de Noël avec l'aide de Françoise Antonakios de Livr'Anim. Enfin, la séance bébés lecteurs sur Noël du samedi matin aura permis



De magnifiques histoires pour petits et grands.

aux enfants de découvrir encore un nouveau tapis à histoires en forme de père Noël. À chaque fois Elia-Reïne Rabatel, responsable de la bibliothèque, ne

manque pas d'idée et c'est ce qui plaît aux enfants.

Rendez-vous l'année prochaine pour de nouvelles histoires et aventures aux travers des livres.

BRÉZINS

Les travaux de la rue des Gagnages sont terminés

La portion de la rue des Gagnages située entre l'entrée des Prés Verts et la rue du Pèlerat faisait l'objet depuis plusieurs mois de travaux dont l'objectif était de raccorder des réseaux jusqu'au carrefour du Rival. Cette chaussée, très fréquentée, avait besoin d'être rénovée... d'autant plus après avoir été ainsi ouverte ! Particulièrement dégradée après ce chantier commandé et financé par GRDF, la commission voirie a donc négocié de manière opportune avec l'entreprise de travaux publics pour le changement du tapis sur toute la largeur de la rue. Le partage des coûts avec la commune a donc



Une rue des Gagnages rénovée.

permis cette semaine avant Noël (avec un retard dû aux intempéries) la pose de l'enrobé sur cette portion de voirie qui retrouve un aspect très satisfaisant et redevient praticable.

2149 euros récoltés pour le Téléthon

L'union fait la force. Cela a été démontré pour la journée du Téléthon que le centre communal d'action sociale et la commission culturelle de Brézins, soutenue activement par le comité sports et fêtes de Saint-Pierre-de-Bressieux, Sillans et Saint-Étienne-de-Saint-Geoirs, ont organisé le samedi 3 décembre. Ce sont 2149 euros qui ont été récoltés.

Une journée à laquelle de nombreuses associations brézinoises ont participé. Comme le Sou des écoles avec un spectacle de clowns, l'association des donneurs de sang, le club

de rugby, le club de football, Brézins multisport, le club de danse en ligne pour animer la soirée, l'association C'est possible au Sénégal. Gérard Benoît était à la cuisson des ravioles. La troupe des Berzinois et le duo Gilles Perrin et Claude Vallet ont animé la soirée. L'association Georges-Antonin a vendu des pains.

Ce jeudi 29 décembre, c'était l'heure des comptes. En présence du maire, Gilles Gelas. Cette cordée de solidarité a permis de récolter 2149 euros pour financer des projets de recherche sur les maladies génétiques neuromusculaires.



Un bel élan de générosité pour le Téléthon 2022. Photo Le DL/Marianne BOIS

85 donneurs dont deux nouveaux à la dernière collecte de sang

À l'heure où tout le monde pense aux vacances, cadeaux et bons repas en ces périodes de fêtes, l'Établissement français du sang (EFS) a lancé, mercredi 28 décembre, un appel aux citoyens et citoyennes afin de se mobiliser encore plus et surtout de rester fidèles aux collectes de don du sang en milieu rural. Les collectes de sang effectuées par l'EFS en milieu rural s'effectuent dans un cadre où l'accueil est personnalisé et convivial pour plus de proximité avec les donneurs. Les stocks sont au plus bas et la mobilisation des donneurs bénévoles de sang

est plus que jamais nécessaire. L'association des donneurs de sang des trois Bréssieux et Brézins ont organisé une collecte de don du sang ce mercredi à la salle du Tremplin et celle-ci a connu une bonne affluence avec 85 donneurs bénévoles, dont deux nouvelles personnes qui ont donné leur sang pour la première fois.

Donner son sang, un geste simple en toute convivialité.

